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(Окончание. Начало на с. 5)
Лично для меня это означает, что наша «Сбор�
ная» на правильном пути, мы уверенно идём
к цели и будем дальше стремиться к ней! А
цель у всех КВНщиков одна — высшая лига.

 Серёжа: Этот сезон мы начинаем в телеви�
зионной Первой лиге МС КВН, поэтому наша
главная задача — плодотворная работа с ре�
дакторами, которая впоследствии перерастёт
в хорошее смешное выступление на XXVII
Сочинском фестивале, а для этого мы сдела�
ем всё, что в наших силах и даже более того!

Корр.: А как вы собираетесь совмещать
такие серьёзные планы с учёбой?

Серёжа: Наверное, совмещение учёбы и
участия в команде КВН — самая острая
проблема для КВНщиков. В этом году мы
будем играть в очень серьёзной лиге, поэто�
му времени на подготовку понадобится на�
много больше, чем раньше. Конечно, порой
КВН идёт не на пользу учёбе. Но мы как�то
выкручиваемся, сдаём экзамены, про учёбу
никогда не забываем. Некоторые участники
нашей команды даже идут на красный дип�
лом. Вообще, быть как белка в колесе — это
стиль жизни КВНщика. Без этого мы уже
никак не можем. Для нас КВН — это жизнь!

Корр.: Теперь вас по праву можно на�
звать заслуженными КВНщиками, раз
ваши шутки были так высоко оценены на
Сочинском фестивале. Может, выдадите
шутку экспромтом?

Коля и Серёжа: Приезжайте 4 марта на
1/8 Первой лиги МС КВН в город Тольятти
поддержать «Сборную города Королёва».
Там мы пошутим от души!

Безусловно, опыт в таком деле, как КВН,
очень важен. Своими секретами подели�
лась уже, бесспорно, опытная участница
команды «Сборная города Королёва», сту�
дентка V курса Финансово�экономическо�
го факультета Александра Савкина.

Корр.: Насколько мне известно, ты игра�
ешь в КВН уже пятый год — с первого
курса. Это так? Чем дальше, тем проще,
или наоборот?

Саша: Да, в КВН я начала играть, когда
поступила на первый курс нашего вуза.
Тогда на Посвящении в студенты выступа�
ла предшествующая «Сборная Королёва»,
которая меня и мотивировала — мне захо�
телось играть самой. Я стала участницей
команды первокурсников, которая назы�
валась очень позитивно — «Почему бы и

нет». Вместе с Катей Щипиевой, Артёмом
Пушковым, Сергеем Серовым и Олегом
Лариным я набивала первые КВНовские
«шишки». В КВН сложно всегда, потому
что это работа, чем бы ты не занимался в
команде. С переходом от лиги к лиге растёт
ответственность, ну, и, конечно, интерес!

Корр.: Ты уже три раза побывала на
ежегодном Сочинском фестивале КВН. Как
он изменился за это время?

Саша: Сочинский фестиваль всегда дол�
гожданный для любого КВНщика, ведь это
подведение итогов игр за сезон и ожидание
дальнейшей перспективы. Также, конечно,
это приятная встреча с друзьями из других
команд. Для меня все три фестиваля очень
дороги. Каждый запомнился по�своему. Уже
на первых двух мы получили за свои выс�
тупления повышенные рейтинги, а в январе
этого года выход в Первую лигу просто
вскружил нам голову! Мы растём вместе с
КВН! Организаторы из года в год тоже ста�
раются развивать фестиваль, придумывая
каждый раз что�то новое. В этом году, на�
пример, для всех участников были органи�
зованы интересные вечера, бал�открытие,
интеллектуальная игра «Что? Где? Когда?».

Корр.: А как за три года изменилась
команда?

Саша: Команда на протяжении трёх лет,
конечно же, менялась по составу. Мы взрос�
леем, появляются новые заботы, и не все
могут совмещать КВН с повседневными
делами. Но мы стараемся идти дальше и
набираемся опыта!

Корр.: Какие у тебя дальнейшие планы в
КВНовской сфере?

Саша: В этом году я уже оканчиваю уни�
верситет, и пока сложно говорить о даль�
нейших планах.

Корр.: Напоследок раскрой тайну: в чём
секрет успехов «Сборной города Королёва»?

Саша: Ну, кто же открывает тайны? (Сме�
ётся.) На самом деле, наверное, секрет
успеха — в нашем командном духе, жела�
нии, старании, удаче и, конечно, поддерж�
ке друзей и близких. Хочу от всей команды
поблагодарить нашего ректора Татьяну
Евгеневну Старцеву, наш университет и всех
болельщиков за помощь и поддержку! Вы
— наша опора! Будем стараться достичь
ещё бОльших результатов и продолжим
покорять КВНовские вершины Сочи!

Беседовала Алёна НОВИКОВА

Королёвский КВН покорил вершины Сочи

Акцию вежливости провели сотрудники королёвского отдела ЗАГС. Жених и невеста в
свадебных нарядах задавали вопросы прохожим, и если ответы были правильными, то
угощали участников опроса конфетами, пряниками и печеньем.

Вопросы касались применения вежливых слов «спасибо» и «пожалуйста», а также
правил приветствия, этикета и других интересных фактов культуры общения.

Как пояснила заведующая королёвским отделом ЗАГС Татьяна Иванова, акция вежливости
проводилась по распоряжению начальника главного Управления ЗАГС Московской области
Елены Филатовой. Впервые в Московской области в единый день (19 февраля), в единое время
(с 13.00 до 14.00) во всех отделах ЗАГС на территории Подмосковья была проведена акция
«Праздник культуры общения». С её помощью организаторы мероприятия привлекали внима�
ние населения к правилам культурного общения и недопущению использования ненорматив�
ной лексики. Специалисты органов ЗАГС считают, что слова вежливости и информация о
культурных традициях, прозвучавшая в такой необычной обстановке, запомнятся надолго и
будут способствовать дальнейшему культурному общению в целом.

Инна РОЖДЕСТВЕНСКАЯ

Тест на вежливость

Любовь моя, Россия,
Молю в прощальный час,
Пока ещё есть силы
И взгляд мой не угас:
Осыпь меня, Отчизна,
Багряною листвой —
В ней запах новой жизни,
Идущей вслед за мной…

Из книги Н. Горбачёвой
«Марина Цветаева: узелочки…»

Правнучатая племянница Фета, заме�
чательный педагог, добрейшая супруга
и мама, человек, с честью и мужеством
перенёсший испытания Великой Отече�
ственной войны. Литератор, обладатель
многочисленных наград и званий. Тру�
женица до последнего вздоха. Верный,
добрый друг Мемориального дома�му�
зея С.Н. Дурылина, многолетний автор
«Калининградки»... Всё это — только
малая часть того, что мы утратили с
уходом от нас 22 февраля на девяносто
втором году жизни Натальи Николаев�
ны ГОРБАЧЁВОЙ.

...Куда�то ушла теплота и не скоро
вернётся. Учитель, наставник. Учитель
словесности, как сейчас даже не гово�
рят... Творческий путь «Вязаных ска�
зок» завершился, но книги остались.
Осталась память о светлом человеке.

Её феноменальная память — неисся�
каемый источник, насыщенный встреча�
ми, которые ниточками времени пересе�
каются с судьбами и узелочками затяги�
ваются на этих ниточках. Трогают корот�
кие зарисовки о беспризорных детях, с
которыми Наталья Николаевна работала
учительницей на протяжении многих лет.
Хочется проглотить комочек, когда она
рассказывала, как, спустя многие годы,
при встрече эти, уже взрослые люди,

Памяти товарища

бросались к ней с восторженным криком
«Мама...!» Вот они — узелочки…

«…Не руби же, человек, бездумно де�
рева того, что испокон веков зовётся
Родиной, Отчизной, Землёй Дедов и
Прадедов твоих, ибо пока ты помнишь,
что это ЗЕМЛЯ ПРЕДКОВ ТВОИХ, — ты
и сам жив…» (Н. Горбачёва, из книги
«Пока я есть»).

Царствия ей Небесного и светлая, доб�
рая, вечная память.

Приносим искренние соболезнования
родным и близким покойной.

От лица Мемориального дома�музея
С.Н. Дурылина, газеты «Калининград�
ская правда», ЛитО им. А.С. Новикова�
Прибоя г. Королёва, литературного объе�
динения г. Ивантеевки, Королёвского
отделения Союза творческих сил Рос�
сии — Г. Лебедев, Т. Александрова,
А. Целищев, В. Соколов, С. Белов, З. Коко�
рина, А. Дронова, В. Мажарова, А. Пере�
жогин, О. Меркурьева и другие.

Это было совсем недавно. Зимой. Ночью
шёл снег, тёплый и пушистый. Он укрыл всю
землю, деревья, кусты. Автомобили, которые
выстроились в нашем большом дворе вдоль
тротуара, укутал в большие мягкие одеяла.
День был выходной и даже праздничный,
поэтому люди не спешили использовать сво�
их железных коней, и те целый день простоя�
ли под снежными попонами. Из окна своей
квартиры в многоэтажном доме я заметил
автомобиль, припаркованный между метал�
лическими гаражами. Он стоял капотом и вет�
ровым стеклом ко мне и казался мольбертом,
на который был поставлен не натянутый на
раму холст, но наброшен снежный. И этот
автомобиль улыбался.

Чья�то умелая и уверенная рука нарисова�
ла в снегу широко раскрытые глаза, опушён�

ные длинными ресницами. Вмятинка пони�
же обозначала курносый нос, а изображение
улыбающегося компьютерного смайлика
было ртом. В целом получилась симпатич�
ная мордочка.

Утром народ засобирался на работу. Хозя�
ин автомобиля смёл метёлочкой снег с лобо�
вого стекла. Но изображение, которое заста�
вило автомобиль улыбаться, осталось со мной.
Не так часто встретишь любителей граффити,
тем более снежного, которые оставляют та�
кие понятные, милые сердцу образы. Их всё
больше тянет на несколько иное отражение
несколько иных чувств.

Не знаю, надолго ли сохранится в моей па�
мяти эта снежная, эта нежная улыбка автомо�
биля. Но она живёт. Пока.

Валерий КРАВЕЦ

Автомобиль, который улыбался

Доставка пенсий на дом в марте

Касса находится по адресу: ул. Фрунзе, д. 1в.
Часы работы: с 9.30 до 17.00 (без обеда) кроме субботы и воскресенья.

Телефоны службы доставки пенсий: 8(498)742�07�46, 8(498)742�07�47.

АКЦИЯ

МЕЛОЧИ  БУДНЕЙ

16 марта       91–98
17 марта     101–108
18 марта     111–118
19 марта     121–128
20 марта                    В кассе
                            с 9.30 до 13.00

Дата                Номера участков

10 марта         41–48
11 марта         51–58
12 марта         61–68
13 марта         71–78
14 марта         81–88

Ф
от

о 
Вя

че
сл

ав
а 

СЕ
РГ

УН
О

ВА


